
◆2008 年夏季オリンピック開催地選定 

に対する会頭コメント (2001 年 7 月 13 日) 

 

 ２００８年夏季オリンピック開催地に、大阪が選定されなかった

ことを、大変残念に思います。 しかし、大阪には世界で最高水準の

スポーツ施設が整備されており、また、海外との経済交流の窓口で

ある国際都市として産業と文化に恵まれた魅力あふれるまちです。

大阪は、京都・神戸との連帯があって世界から魅力ある都市と評価

されていることに変わりはありません。 

 ２００８年がダメならその次のできるだけ早い時期に再挑戦する

ことをはじめ、国際規模のイベント誘致に努めてもらい、関西の活

性化をはかって頂きたいと思います。 
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